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2022年 1月 29 日 

2022年 1 月 じゃおクラブ 臨時総会 報告 

ご案内しておりましたように、じゃおクラブ本部（運営委員会が主に担当）の運営・活動についての見

直し、それに伴う会費の見直しのため、会則第 31条（活動計画および収支予算）および会則第 15条第

3項（臨時総会の開催）に則り臨時総会を開催致しました。 

議決権行使の結果、議案説明会の議事内容および議決権行使に合わせて寄せられた会員の皆様からのご

意見・ご要望について報告します。 

1. 議決権行使結果 

・議決投票総数 68 件 （投票率 53.1％） 

議案 議案名 賛成 反対 白票 

第 1号 じゃおクラブ本部の運営・活動の見直しについて 

① 本部主催の活動の縮小について 64 3 1 

② 通常総会の開催方法・議案書について 68 0 0 

③ オルタ館の執務スペースの廃止について 66 2 0 

④ 本部から地域じゃおへの移管する業務について 67 1 0 

第 2号 第 1号議案に関連した会計関連の改定 

① 会費の改定および会計に関する規約の改訂 67 0 1 

② 繰越金の取り扱い 67 1 0 

＊上記の結果、賛成多数により全議案は承認されました。 

＊議決権行使は、Ｅグループ会員はWeb.アンケート方式、非Ｅグループ会員は郵便により実施。 

2. 議案説明会の議事内容 

① 開催日時： 2022年 1月 23日（日） 13：30～14：10 オンライン開催 

② 参 加 者： 24名 

③ 議 長： 大澤委員 

④ 議事内容： 

 大出委員から臨時総会開催の経緯および昨年7月以降の討議プロセスについて簡単な説明の後に議

案の説明に移行しました。 

 「第１号議案 じゃおクラブ本部の運営・活動の見直しについて」 大出委員から説明。 

質問： この見直しをした結果本部予算は合計でどれくらい削減できるのか？ 

回答： 大雑把に言うと、じゃおサロン 12万円、総会特別公演 5万円、総会印刷・郵送費 5万円、

オルタ館スペース返却 10万円、業務移管費 3万円で合計約 35万円。そのうち総会特別公

演は今期予算には含まれていないので、30万円程度だと思います。(大出) 

 「第 2号議案 第 1号議案に関連した会計関連の改定」 石井委員から説明 

質問： 期中退会者の場合の会費の取り扱いの規定はないが、返却しないということなのか？ 



2 

 

回答： 期中退会者の場合は、会費は返却していない。(石井) 

質問： 第 1号議案が賛同されれば、本部の運営委員の負担も減るので、地域じゃおから運営委員

を 3名選出する必要はないと思うのだが？ 

回答： 会則上は「各地域じゃおから 2名以上」となっているので、2名でも問題ない。（大澤） 

質問： 地域じゃおごとに運営委員の選出人数が違うというアンバランスは、各運営委員が運営委

員会においての議決権を持っていることを考えると同数の方が良いと思うのだが？ 

回答： 私見を言うならば、地域代表という意味合いからすれば、地域じゃおごとに人数が違うの

は良くないと感じている。「各地域じゃおから 2 名以上」という現在の会則を修正するか

しないかは、来期運営委員会への申し送り事項としたい。（大澤） 

その後、大出委員から議決権行使についての説明があり閉会した。 

3．議決権行使に合わせて寄せられた会員の皆様からのご意見・ご要望 

（第 1号議案関連） 

 今後の本部業務の整理を願いたい。(運営委員の選出にあたって必要？) 

 諸々の見直しをする事に依って、運営委員の負担軽減に繋がる事を期待します。 

 運営委員の人数を含め、地域じゃおと本部との関係と役割分担を見直す時期かと思います。 

 今回本部と地域じゃおの役割分担につい整理・改革をされること、また各地域じゃおとも会員は減

少傾向にあり世話役や運営委員選出などに苦慮していることなどから、各地域じゃお 2名定員の選

出とすることを併せて提案します。 

 じゃおサロン、サロン後の懇親会は不定期での開催でも良いのでやって欲しい。 

（理由：通常総会、懇親会が年 1回では全体の雰囲気が掴みにくい。地域じゃおへの参加では好み

が同じ人にしか出会えない。分裂化が進む恐れがある。） 

 本部の事務所を廃した場合の、過去の記録書類その他将来に残すべき品々をどうするのか、説明が

ありませんが審議されたのでしょうか？ 

 “会員だより”は 3巡目に入り書けない人には書けない様です、考え直す時期に来ていると思いま

す。 

(第 2号議案関連) 

 地域じゃおへの分配金も減らして現行会費の半額 3000 円という選択しもあったのではないかと思

っています。 

 繰越金の留保については、賛成としましたが、減額して有効利用（会費減額、地域に配布、災害見

舞金 他）を希望します。 

 会員のコロナ禍の巣篭り傾向継続と高齢化による遠出忌避傾向から本部へ資金をプールする意味

が無い時期と思います。時節が変わり本部イベントに公共交通機関を利用して集合出来るようにな

るまで、代替案の会費値下げも選択肢と思います。 

 繰越金一応賛成はしましたが、こんなに残しておく必要あるとはとても思いません、一考必要かと

思っています。 

 



3 

 

(その他) 

 運営幹事の皆様の努力が反映されていることが議案内容から受けとめられて感謝しています。 

 運営委員の皆様方何時もご苦労様です。 

 お互いに気張らずに、率直に楽しく連携していける会でありたいです。 

 コロナ禍で、十分な活動が出来ない状況と察しますが、引き続き、色々とご教示お願い致します。 

 ご担当の方々へ：お役目ご苦労様です。お陰様で楽しく参加させていただいております。 

 皆様の活発な活動をいつも嬉しく拝見しております。今後もますますのご活躍とご発展をお祈りし 

ます。 

 いつもお世話になります。お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。 

 じゃおクラブ発展のため常にご尽力頂きありがとうございます。感謝です!! 

 常々お世話をおかけします。 

以上 

報告者：大出 佳和（総会担当） 


